

# Den Wald mit dem WaldMobil entdecken!

06. Januar 2017

## Wald- und Umweltpädagogik direkt vor Ort!



[Die WaldMobile](#) ermöglichen ein unmittelbares Erleben und eigenes Entdecken. Deshalb werden die teilnehmenden Kinder und Jugendlichen zu eigener Forschertätigkeit und Beobachtungen angeregt - ergänzt werden diese durch spielerische Elemente und elementare Sinneserfahrungen. So macht Lernen und Verstehen Spaß!

Das Programmangebot realisiert die Forderung der Bildungspläne an baden-württembergischen Schulen nach fächerübergreifendem, erlebnis- und handlungsorientiertem Lernen ideal auf der Grundlage einer Bildung für nachhaltige Entwicklung. Das Themenangebot ist auf die Schulart und die jeweilige Klassenstufe abgestimmt. Der WaldMobil Tag kann also in den laufenden Unterricht integriert werden.

Das WaldMobil finanziert sich im Wesentlichen über Spenden, Sponsoren und einen Förderverein. Dadurch ist es möglich, den Kostenbeitrag für die teilnehmenden Gruppen gering zu halten. Aktuelle Kostensätze entnehmen Sie bitte den Bestellformularen.

Diese finden Sie auf der Seite [Waldmobil buchen](#).

Derzeit bietet die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW) von drei Standorten in Baden-Württemberg aus Besuche des WaldMobils an: **Stuttgart, Karlsruhe und Schwäbisch Gmünd.**

- [Mail](#)
  
- [Experimente](#)
- [Natur](#)
- [Praxis](#)
- [Umweltpädagogik](#)

- [Wald](#)
- [Waldmobil](#)
- [Waldpädagogik](#)